

TARIFA:
 Suscripción mensual..... C¹ 1.00
 Número suelto..... " 0.05
 " atrasado..... " 0.15
 AVISOS Y COMUNICACIONES:
 Precio convencional
 Apartado de Correo No. 539.

EL DIA

OFICINA:
 Avenida Central, Este, No. 272.,
 frente a la casa de habitación
 de don J. R. Mata y 75 varas
 al Este de la Tesorería de la
 Junta de Caridad.

DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I

San José, Costa Rica, martes 12 de Marzo de 1901.

NUMERO 150

ALTERNABILIDAD EN EL PODER

SENSATA POLITICA INTERNAOCIONAL

LA PRENSA INDEPENDIENTE

PROCLAMA

--A--

BERNARDO SOTO

Para Candidato á la Presidencia de la República en el próximo periodo constitucional de 1902 á 1906

DEMOCRACIA Y JUSTICIA AL MÉRITO

RESPECTO A LA OPINION PUBLICA

FERRETERIA

DE THOMPSON Y MATTHES
 AVENIDA CENTRAL E. N^o 38—44

Completo surtido de tijeras para señoras, para costura, para Barberos, tijeras de bolsa y especiales para cortar las uñas, Acentadores, navajas y cortaplumas de la marca IXL, superiores á las "Rodgers" y más baratas, Cepillos para ropa, Lámparas, Romanas. Gran surtido en utensilios para coches: arneses, collares, pecheras, foetes, bridones, etc.

Especialidad en accesorios y agujas para toda clase de máquinas de coser.

BARBERIA

DE

MARCELINO COTO

Esquina del Hotel Internacional, frente á Robert Hermanos
 Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo, y amabilidad para con los parroquianos.

Se desinfectan los útiles de una manera excelente antes y después de usarse.

SASTRERIA DE FELIX GUEVARA

Situada en la Avenida Central Este, contigua á la Redacción de "El Día", ofrece innumerables ventajas á sus parroquianos porque usa de los mejores casimires que vienen al país en sus vestidos, así como por sus precios moderados y gusto en las obras.

AZUCAR

DE SUPERIOR CALIDAD

Se encuentra de venta en la
 Casa de Agencias de Felipe J. Alvarado y Ca., en Puntarenas
 á los reducidos precios de
 ₡ 15.00 por quintal de primera clase y
 ₡ 14.00 por el de segunda.

FAUSTINO MONTES DE OCA R.

AGRIMENSOR

SAN JOSE, COSTA RICA
 Avenida Central Este, Número 464

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Oficina: Calle 20, 15 varas al Norte del Telégrafo.

Extracciones sin dolor.--Trabajos garantizados.

Hotel Internacional

El reputado don JOSÉ SACRIPANTI, tan conocido entre nosotros por su competencia en cuanto al manejo de Hoteles, pone por segunda vez á disposición del público en general su magnífico

HOTEL INTERNACIONAL

El servicio allí con justicia puede decirse que es el mejor del país porque cuenta con el mejor cocinero que ha venido á la capital. Por lo que á Cantina se refiere, los licores no tienen rival, sobresaliendo el rico trago *Ostión de Montana*.

¿Queréis tener buena salud
 y estar siempre colorados?

Pasad á mi establecimiento y tomad uno ó dos

"Roki Mountain Oysters"

y saldréis contentos y con muy buen apetito y listos para hacer una ornada de 100 leguas. Ahora, preparamos unos NACIONALES, biters y cocktails, que no os disgustarán. ¡Venid y os venceréis!

ANGEL LOPEZ M.

Esquina Sureste del Parque Nacional.

¡No os dejéis seducir con dinero!

Primero morir de hambre que venderse: es preferible comprar barato una Guitarra, un Clarinete, una Cítara, una Viola, un Violín, un Piano y un buen surtido de Piezas como Fantasías, Potpourries, Valses, Marchas, Mazurkas, etc., etc., que alientan á todo buen ciudadano en la lucha por la regeneración de la Patria. De todo hay en el ALMACEN DE MUSICA DE J. J. VARGAS CALVO, menos esbirros despreciables!

"LA COSTARRICENSE"

Zapatería de Santos Pastor

Calzado á la medida, clavado y cosido

PUNTUALIDAD EN LAS OBRAS

Excelentes y escogidos materiales y hábiles operarios, lo que ha valido siempre á esta Zapatería la numerosa clientela con que cuenta.

Av. Central Este, n^o 260, 50 varas al Este

de la Tesorería de la Junta de Caridad.

EL DIA

DIRECTOR PROPIETARIO,

RAFAEL ALPIZAR A.

D. CLODOMIRO PICADO

No tengo el honor de conocer al caballero que lleva el nombre con que encabezo estas líneas, pero eso no es un obstáculo, entiendo yo, para que le dedique uno de mis artículos. Él disimulará á este su servidor que le importune con sus frases que no tienen otro mérito que la sinceridad con que son expresadas.

La carta que don Clodomiro dirigió al Licenciado don Matías Trejos y que *La Prensa Libre* del 8 de los corrientes publica poniéndole—*La Prensa*—un encabezamiento de su propia cosecha, que por cierto es muy mala y no es otra cosa que zifañía—me ha sugerido varias ideas y voy á explicarlas.

Noto en el señor Picado un sincero católico que hace de sus convicciones religiosas el caballo de batalla para combatir á la candidatura que el partido alternabilista ha postulado. Y á mí me parece que no es ésta la ocasión para tratar de credos religiosos, para hacer divisiones que maldecirá la Patria, para remover ciertos sentimientos que, en esta ocasión, la patria necesita que sus hijos, si no los sacrifican, sí los pongan á un lado para llevar á cabo su felicidad.

Es innegable, á todas luces, que el sentimiento católico es general en el país, pero ¿don Bernardo no ha ofrecido respetarlo? No ha expresado sinceramente el señor Soto que su respeto á la opinión pública será la única norma que su gobierno se imponga?

Si la opinión pública es católica, pues ese será el cauce por donde el gobierno que el Partido Republicano eleve, deberá hacer seguir su corriente.

Cree el señor Picado patriótico, siquiera lógico, llevar á las masas la idea de la división, todo porque don Bernardo desterró á los jesuitas y al Doctor Thiel? Atacó, por ventura, don Bernardo, las convicciones religiosas de nadie? ¿Y qué se consigue con predicar la idea de la división? Se consigue, y el señor Picado lo habrá visto claramente, dejar que impere un orden de cosas que no es el legítimo, que arrebató lo suyo al Partido á que pertenece don Clodomiro, que se rió en sus propias barbas del pueblo que en su mayoría opina con el señor Picado, que no sólo burló la voluntad popular, sino que le dió el más solemne puntapié y ha gobernado sin ella, lo prueban las situaciones críticas porque hemos atravesado, y la de hoy que es espeluz-

nante, y sólo porque el capricho personal de un hombre ha impedido en todas las decisiones gubernamentales.

Un partido como la Unión Católica debiera ser el que tuviera mayor número de representantes en el Congreso. Nómbrame cuál es el representante de ese partido en el Congreso actual? Que hay católicos? me dirán; sí, y hasta sacerdotes, digo yo; pero ¿esos representan otra cosa que no sea la voluntad del que manda?

Convénzase, señor Picado: atacar á Soto es sostener á Iglesias y sostener á Iglesias no es lo que debiera hacer ningún católico consecuente.

Después de todo ¿á dónde vamos á parar?

Pues vamos á elevar á Soto, ¿para qué? para que se nos garanticen, tanto á güelfos como á gibelinos nuestros derechos y entonces podrá el señor Picado hablar de principios católicos y yo de mis principios liberales y discutiremos y haremos propaganda, cada uno por su lado; nos reuniremos, escribiremos y lucharemos y entonces, sólo entonces, deberemos estar en bandos opuestos, si somos firmes en nuestras ideas.

Pero ¿á qué ahora que no se trata de eso? Se trata de derrocar el enemigo común de tirios y troyanos, se trata de hacer efectivo un principio que es común de dos, se trata de que no sea un mito la idea que es suya y es mía: la de la alternabilidad.

Cojamos lo que está más cerca y después cojeremos lo que está más lejos.

Se me dirá que don Bernardo es liberal y no respetaría, en futuras campañas, el triunfo de los católicos, y además haría presión en favor de los liberales.

Y díganme ¿qué partido era el de don José Rodríguez, qué ideales tenía el Partido Constitucional? Los mismos de la Unión Católica y don Bernardo, liberal y todo, con el poder en la mano, con un padre á quien poder llamar al gobierno, con amigos que lo llevaban hacia el irrespeto de la voluntad popular, dejó hacer la propaganda más libre que se ha visto y por fin entregó el poder, sea lo que fuere, lo cierto es que lo entregó, al que no era de sus simpatías.

Y quien hizo todo eso, quien se violentó en sus simpatías particulares, sin nada que lo obligara á ello, todo lo contrario, ¿podrá suponerse que haga otra cosa cuando un partido lo obliga, un programa lo compele, y la voluntad de un pueblo lo conduce á entregar el mando á aquel á quien los pueblos nombren?

Todos los errores de don Bernardo, —que al fin como humano no había de ser perfecto,—quedan borrados con la lección que nos dió el 89.

¿Cree Ud., don Clodomiro, que á esta hora estaríamos nosotros tratando un asunto tan serio, como es el de la cosa pública, si

don Bernardo no nos hubiera enseñado, que nosotros, llega un día en que somos más que el Presidente, que nosotros simples ciudadanos, confundidos en la masa común, somos más que el Congreso, somos la República misma, y que ese día es aquel en que tomamos la papeleta del sufragio en la mano y vamos á depositar nuestra voluntad en la urna, sagrada para los patriotas, y pisoteada, por los ambiciosos? ¿Quién nos enseñó la práctica de eso? Don Bernardo. ¿Quién nos arrebató el ejercicio de lo que don Bernardo nos enseñó? Pues el que debió ser la estatua de la alternabilidad, el que debió ser todo respeto á la voluntad nacional, el que debió ser la quinta esencia de la opinión pública, pues el pueblo libre, por que don Bernardo le garantizaba su libertad, lo había electo.

Señor Picado, no dudo ni un momento de su patriotismo, como tampoco creo que usted tenga motivo para dudar del mío, pero ahora creo que lo más prudente, lo más honrado es olvidar ciertas personalidades y unirse para conquistar la libertad, que usted y yo y todos anhelamos. Después, será otra cosa.

¿Usted cree que yo no sacrifico también ideas y simpatías particulares, y que olvido la más brillante para mí de mis campañas? Pues, sí señor, hago todo eso pero es que la conciencia me dice que antes que todo soy costarricense y que mi indiferentismo ó mi conducta contraria á la de hoy contribuiría de modo eficaz á sostener un orden de cosas que ha sido la ruina de la patria.

Me he dicho: ¿otista ó iglesiasta, y usted comprenderá que no me había de resolver por lo segundo, como usted tampoco, eso ni en efigie que estuviera.

Perdone, señor Picado; me he permitido hablar así, porque para algo es la prensa y usted la usó y me creo con derecho para hacer lo mismo.

ABRAHAM MADRIGAL J.

JUVENTUD

Distintas clases de jóvenes hay entre nosotros: unos, que sólo saben plantarse en las esquinas para echar sus necias miradas á las niñas de sus amores, y adornarse las solapas con botoncitos de rosa, y suspirar continuamente y afligirse de muerte por una decepción amorosa, por unas solemnes calabazas.

Otros hay, cuyo pensamiento único, exclusivo, es correr tras la gloria en el campo de la literatura, y así sólo escriben versos dedicados á "S....", á "M.....", ó á cualquiera inicial querida para ellos.

Tenemos también la juventud

enérgica, la juventud valiente, digna, que sólo dedica sus fuerzas al bien de la patria, que se desvela por ella y que despreciando otras majaderías, aprovecha el tiempo en la santa lucha de las libertades; esa es la juventud que vale, la que se sacrifica, la que no teme, la que no siente la humedad de los calabozos ni las amarguras del confinamiento ó del destierro, cuando de cumplir un sagrado deber se trata.

Aplaudamos, pues, con frenesí y alentemos á los jóvenes valientes, á los jóvenes patriotas; mientras que á los tenorios de nuevo cuño y á los que sólo saben escribir versos apasionados, hagámosles comprender el crimen que cometen malgastando el tiempo en cosas baladíes.

Es de la juventud de quien depende el porvenir de la patria.

HECHOS Y DICHS

DON CLODOMIRO PICADO

Publicamos hoy por segunda vez el artículo de nuestro amigo don Abraham Madrigal, que lleva el mote con que encabezamos esta gacetilla, por haberse agotado nuestra edición del domingo, lo que no ha permitido á muchísimas personas leer y conservar ese importante trabajo; nos han venido infinidad de solicitudes, y eso nos obliga, pues, á repetir gustosos la publicación del referido artículo.

Fiestas.

Las de Juan Viñas, que se anunciaban para el 27 de febrero último, ¿cuándo tendrán efecto?

Teatral

Numerosa concurrencia asistió antenoche á la función dada por la Compañía Unda. Como en su primera representación, gustó muchísimo la linda piececita *Instantáneas*, donde la chiquitina Lolita fué estrepitosamente aplaudida, lo mismo que Lupe, Julia y Dolores, en el baile de las maripositas.

En mayo

próximo llegará una preciosa baranda de mármol para el templo de la Soledad.

Felicitamos

á don Cornelio Salazar y á su señora por el nuevo y robusto chiquitín que hoy causa el contento de su hogar.

Por un cablegrama

recibido de Nueva York se sabe que el precio del café ha subido considerablemente y que será duradera el alza.

Tinta de Imprenta

Se vende de superior calidad en la

Ferretería de Thompson y Matthes.

"Gaceta Médica"

Ese importante colega llegó á nuestra mesa de Redacción. Gracias.

Se embarcó

en el vapor inglés *Santiago*, que el 8 del corriente zarpó con rumbo á Corinto, el Presbítero don Víctor D'Greve. ¡Feliz viaje!

El bicho

que tenía la amabilidad de *cuidar* nuestra oficina, acaba de trasladar su despacho á la esquina de *El Tiempo*. ¡Trátele bien, colega, que es una buena persona, sin rival en lo tocante á lengua y oreja! Sabe leer y escribir, y pocos le aventajan en su profesión de *agrimensor callejero*.

Para el jueves próximo

anuncia la Compañía Unda estas piececitas: *El turno de los partidos*, *Los carboneros* y *Ya somos tres*.

¡Valiente electricidad!

Antier fué puesto en Juan Viñas un telegrama como á las 10 de la mañana, y llegó á su destino en esta capital á las 10 y pico de la noche. ¿Qué les parece el adelanto de la electricidad entre nosotros?

Tembor.

Ayer á las 3 de la madrugada se sintió un *menéon* de tierra bastante fuerte y de larga duración.

Se ha recibido

en la oficina de correos una docena de buzones, muy bonitos, para colocar en las esquinas principales de esta ciudad.

El cólera infantil

continúa haciendo estragos por el lado de Cuesta de Moras, donde también ha aparecido un caso de sarampión.

¡A última hora!

Amigo Tacio: el alma en pena del esbirro que se había ausentado de nuestra esquina y había trasladado su chiquita personalidad á la de usted, ya volvió. El olor á *cacho de venado* reapareció por estas infelices vecindades. ¿Qué le vamos á hacer?

SECCION AJENA

Señor Director de EL DIA

San José.

Señor:

Con sorpresa hemos recibido la noticia de haberle sido pedida su renuncia á don José Francisco Rolán, del puesto de secretario de la Jefatura de este cantón.

Con sorpresa, decimos, porque

nos consta que en el largo tiempo que desempeñó ese puesto dicho señor, dió pruebas inequívocas de honradez y de que no le animaba otro deseo que el de corresponder debidamente á la confianza que sus superiores habían depositado en él al confiarle asuntos tan delicados.

¿A qué obedece la destitución de don Francisco?

Si es por disgustos personales ¿será éste el medio más caballeroso y digno para vengarse?

Queremos terminar este enojoso asunto dando á don Francisco una prueba del alto aprecio que le tenemos, y censurando duramente la conducta observada por la Municipalidad en esta ocasión.

VARIOS VECINOS.

Escasú. marzo de 1901.

CABLES

Londres, 8.—Un despacho fechado en Pretoria el 5, el cual ha sido sin duda detenido por el señor censor que acaba de llegar á ésta, dice que el 27 de febrero Lord Kitchener tuvo conferencia con Botha y otros caudillos boers en Middelburg cuando se disintió la cuestión de la rendición de éstos. La rendición incluirá rendición de todos y la supresión de Dewet. En un despacho fechado el 7 Lord Kitchener avisa que fracasó el ataque de los boers á Lichtenberg. Los británicos tuvieron 2 oficiales y 14 hombres de tropa muertos y 20 hombres heridos. El jefe boer General Collier fué muerto. Notician de que el comando de Dewet está esparciendo por colonia del río Orange. Nuestra tropa ha llegado á Petrusberg en camino para el Norte. Avisa French la captura de otro cañón Ireuzot de 14 libras con su cureña y un Hotchkiss. Con éstos ha capturado 7 cañones. Desde que comenzaron las operaciones de French en el Transvaal oriental, se han puesto fuera de combate 979 boers, además se les ha capturado 24,970 tiros de rifle, 183 caballos, 1,240 bueyes de tiro, 2,920 cabezas de ganado, 13,580 carneros y 100 carretas. Con los que fueron capturados

hoy el total asciende á 7 cañones, 744 rifles, 204,970 tiros, 4,091 caballos, 5,520 bueyes de tiro, 28,220 cabezas ganado, 178,780 carneros y 1,457 carretas.

—Londres, 8.—El gobierno ha publicado despachos de San Petersburgo relativos á las promesas dadas al embajador británico respecto de Manchuria. El ministro de Relaciones Exteriores (ruso) conde Lunsdarf dice que se han recibido algunos detalles de Pekín relativos el modus vivendi, pero no se ha celebrado ningún tratado permanente con el gobierno central chino. No tiene el emperador ninguna intención de faltar á las promesas ya dadas relativas á Manchuria, cuya provincia será devuelta al Imperio chino tan luego circunstancias lo permitan.

Río Janeiro, 8.—Se ha recibido aviso del descubrimiento de una conspiración monarquista. Ayer se embarcaron para Nueva York 8,700 sacos de café, en Santos se entregaron 23,714, se embarcaron 40,163 y se vendieron 20,000. Las existencias ascienden á 1.188,150 sacos.

Viena, 8.—El primer Ministro de Austria ha preparado una nueva constitución la cual se promulgará si continuasen las deserciones en el Reichstag.

Berlín, 8.—Se ha publicado el siguiente boletín de salud del emperador: condición satisfactoria ayer. Anoche durmió bien. La herida no se ha inflamado. No hay calentura.

El Pequeño Jarro Moreno,
GRAN FILTRO
á prueba
de microbios
EL MAS SENCILLO Y
á propósito para usos domésticos



Lo que contiene una gota de agua impura, vista con el microscopio.



Es enteramente nuevo, simple y de efecto maravilloso para extraer las impurezas del agua, clarificándola y purificándola con la mayor perfección.

Es el más barato del día y el de mayor confianza.

VALE SOLAMENTE \$5.00

Para satisfacción del público, damos á continuación copia del certificado expedido por el Instituto Nacional de Higiene:

Examen microscópico de un filtro poroso enviado por The Manufacturers Trust of U. S. A. y de su propiedad.

RESULTADO: da dos litros por hora de agua clara, libre de bacterias. (f) EMILIO ECHEVERRIA.

De venta en la ferretería de Thompson y Matthes.

GRAN OPORTUNIDAD
Durante el mes de marzo, y siempre que sean 5 ó más el número de pasajeros por cada vapor, el precio del pasaje de ida y vuelta á New-Orleans, por la línea de la United Fruit Co. será el de \$ 60.-oro americano, con opción á permanecer dos semanas en dicha ciudad.

JOHN M. KEITH.
Manager.

Tintorería de Carlos Peralta h., CALLE 20 SUR, N.º 463
Precios sin competencia. Esmero en las obras.
á 250 varas de la Botica Francesa

La "NUEVA YORK"

— D E —

Rafael Fonseca Calvo

(ESTABLECIDA EN 1890)

Calle 17 Sur, ciento cincuenta varas de la esquina Suroeste del Mercado

Empresa de Hojalatería, Fontanería y Carpintería

HOJALATERIA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de molduras de cualquier forma; colocación y composición de limajollas; tubos para excusados con sus ventilaciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERIA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, estanques, etc., etc.

HERRERIA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias.

CARPINTERIA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas; se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc., etc. Además de lo enumerado, todo lo que á este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea 'grande ó pequeño' lo que se desee y los precios bastante equitativos. También se reciben órdenes para las demás provincias.

San José, Costa Rica.

¡Guitarristas!

Se vende una magnífica y hermosa guitarra valenciana legítima y muy propia para acompañamiento.

Esta Dirección informará

J. Castro Méndez

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Oficina su casa de habitación, Avenida Central Este. San José, C. R.
Apartado de Correo N° 462.

La Relojería y Platería

— D E —

VICENTE PALAVICINI

acaba de trasladarse al local contiguo al Hotel Hispano-Americano, frente al Mercado.

Ese establecimiento, en cuyas obras es notable el esmero y puntualidad, cuenta, en el ramo de Relojería, con la colaboración de don Gregorio Soto, relojero muy conocido y recomendable por todos conceptos

¡¡A LOS REPUBLICANOS!!

Vendo una casa que mide 5 metros de frente por 25 de fondo, situada en la calle 20, á 150 varas al Sur de la Botica Francesa.

Es una gran oportunidad que debe aprovecharse; mas la vendo sólo á personas honradas; no quiero entrar en negociaciones con ESTAFADORES, PERJUROS Y ESBIRROS MISERABLES, porque bichos de esa clase denigran tan sólo con su aliento. Para informes entenderse con

Andrés Retana

En su casa de habitación, calle 20 Sur. San José, febrero 10 de 1901.

Estoy trasladando

mi Zapatería á la calle Central Sur, local que ocupó la Barbería de don Sebastián Sanllehi, La Condal, contigua á don Serapio Tomás.

Como siempre, allí me encuentran á sus órdenes mis numerosos clientes y el público en general.—Cuento con hábiles operarios y uso en las obras de los mejores materiales que llegan al país.

Manuel Hernández h.

IMPORTANTE ADELANTO

Es el llevado á cabo en la Plaza de Dolores. Hay allí un lugar en donde puede uno al mismo tiempo comprar lo necesario para la vida, tomarse un buen trago ó fumarse un buen puro mientras se miran pasar las mejores muchachas, jugar una mesa de palos ó carambolas en un magnífico BILLAR, y por último, pelarse y afeitarse á la última moda. Todo eso lo proporciona SEBASTIAN SANLLEHI, el mismo barbero que ejercía su oficio al lado de Serapio Tomás y que ahora se pone á la orden de clientes y amigos en la Plaza de Dolores.

EL
AguilaDE
ORO

Establecimiento de Vinatería y Pulpería situado en Cuesta de Moras, muy conocido por su antigüedad y

Por el inmenso y variado surtido de mercaderías

con que cuenta siempre, tiene ahora un magnífico BILLAR que para carambolas y palos no hay otro igual; el más *chambón* hace allí cantadas 200 rayas seguidas ó 45 carambolas.

EL AGUILA DE ORO

tiene, además, un estupendo saloncito para lectura y para mesas de dominó, donde se reúne todas las noches lo más selecto y lo más decente de la juventud josefina. Allí es donde verdaderamente se pasan ratos muy agradables.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO DENTISTA

De la Facultad Médica de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de la profesión. Especialidad en el tratamiento de dientes de los niños y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte, garantiza sus trabajos, para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres, recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis.

OFICINA—CALLE 19 SUR.

TURNO DE LA MERCED

El domingo 5 de mayo tendrá lugar el turno anual á beneficio de la Iglesia de la Merced.

Lo que se pone en conocimiento del público en la confianza de que en esta ocasión será un mayor el entusiasmo que anime á los buenos pueblos vecinos en favor de la construcción de este templo de la capilla

Máximo Chaves,
Secretario de la Junta.

"KOSMIN"

Afamado elixir para los dientes.

Agua dentrífica sin competencia en calidad y efecto.

De venta en casa de JUAN KNOHR HIJOS, almacén de géneros y abarrotes.

4,000 COLONES

Hay listos para colocar cuatro mil colones á interés módico, con hipoteca en casas de esta ciudad ó en fincas cercanas á la misma.
San José, febrero 6 de 1901.

Joaquín Zúñiga B.

Juan Rafael Víquez Segreda

PASANTE DE ABOGADO

Oficina del Licenciado don Aníbal Santos.

Gran Imprenta de Vapor Alfredo Greñas